

Stadtwerke München

## Windpark im Elsass erworben

**[13.01.2014] Die Stadtwerke München erwerben einen weiteren Nordex-Winpark in Frankreich. 9.600 Haushalte können mit Strom versorgt werden.**

Ein weiterer Erfolg für die Ausbauoffensive Erneuerbare Energien: Die Stadtwerke München (SWM) haben einen weiteren Windpark in Frankreich erworben. Das Projekt Dehlingen im Elsass wurde vom Hersteller Nordex entwickelt und schlüsselfertig errichtet. Wie die Stadtwerke mitteilen, liegt der kalkulierte Jahresenergieertrag der fünf Windkraftanlagen bei rund 24 Millionen Kilowattstunden. Damit könnte das Münchener Unternehmen weitere rund 9.600 Haushalte pro Jahr mit Ökostrom versorgen. Florian Bieberbach, Vorsitzender der SWM Geschäftsführung: „Dehlingen ist nach Filières und Chaussée de César Sud der dritte Nordex-Windpark, den wir gekauft haben. Aufgrund der bisherigen guten Zusammenarbeit wollen wir auch noch weitere Projekte gemeinsam realisieren, um dem ehrgeizigen Ziel der SWM Stück für Stück näher zu kommen.“ Bis 2025 wollen die SWM so viel Ökostrom in eigenen Anlagen produzieren, wie ganz München verbraucht. Das sind rund 7,5 Milliarden Kilowattstunden pro Jahr. „Hierbei sind wir auch dank des Windparks Dehlingen auf einem guten Weg“, so Bieberbach.

(ma)

Stichwörter: Windenergie, Nordex, Stadtwerke München